



Adán Augusto se reunió con Velasco Coello para lograr acuerdos en reforma electoral



Adán Augusto López y Manuel Velasco Coello

RAÚL RAMÍREZ

Pareciera que la bancada de Morena no pretende dejar ningún cabo suelto de cara a lo que se viene en relación con la controvertida reforma electoral, misma que empezará a ser cuestionada en sus puntos más importantes durante la semana, en la Cámara de Diputados.

Es la razón por la que **el senador Manuel Velasco Coello y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, sostuvieron un diálogo este fin de semana en palacio de Bucareli con el fin de revisar la reforma electoral, como parte de una agenda legislativa importante para la vida política y social del país.**

En el encuentro de los senadores del **Partido Verde Ecologista de México (PVEM)** con el responsable de la política interna del país, también participó el coordinador de la bancada verde en la Cámara de Diputados, el diputado **Carlos Puente Salas.**

Fue a través de sus redes sociales en donde el senador **Manuel Velasco Coello** escribió: *"El día de hoy nos reunimos en Bucareli con el secretario de Gobernación, Adán Augusto, los coordinadores del Partido Verde en la Cámara de Diputados, mi compañero Carlos Puente, y un servidor en el Senado, para dialogar y analizar de manera conjunta la reforma electoral"*.

Vale la pena recordar que esta es la segunda reunión que sostienen **Velasco Coello y Adán Augusto** en la primera mitad de este mes, toda vez que coinciden en la **importancia de trabajar en la construcción de acuerdos para impulsar la agenda de reformas que benefician a los mexicanos.**

En ese sentido, el coordinador de los senadores verdes ha reconocido la voluntad de diálogo demostrado por **López Hernández**, por lo que el Partido Verde mantiene su compromiso de seguir trabajando de manera conjunta en la revisión de temas legislativos, resaltando el tema de la reforma electoral.

